

Neu: Tanzen für Senioren

Die Tanzschule von Esther Assenmacher unterrichtet diverse Tänze, von Standard/Latein bis Salsa. Seit April bietet die diplomierte Tanzlehrerin zusätzlich auch Tanzen für Senioren und Tanzen mit dem Rollator an.

for – Esther Assenmacher ist seit 40 Jahren ambitionierte Tanzlehrerin. Ihr Studio am Untertor 37, gleich beim Hauptbahnhof Winterthur, bezog sie im 2011. Vorher hatte sie zusammen mit ihrem Ehemann jahrelang ein Tanzstudio in der Marktgasse. Durch einen Schicksalsschlag, Assenmachers Mann erlitt im 2009 einen Schlaganfall und konnte sich da-



Bild: for

Esther Assenmacher bietet neu auch Tanzen für Senioren und Tanzen mit dem Rollator an.

nach nur noch eingeschränkt bewegen, entstanden die Idee und der Wunsch, etwas für Senioren und Menschen, die sich nicht mehr so gut

bewegen können, zu machen. «Ich möchte die Senioren ermutigen, sich zu bewegen. Es ist schön zu sehen, wie sich Tanz, Bewegung, Musik und das Zusammensein positiv auf den Körper und die Stimmung auswirkt, erzählt Esther Assenmacher. Sie hat in Deutschland entsprechende Weiterbildungen besucht und verfügt über eine professionelle und sensible Art, auf Menschen zuzugehen. Gerne darf das Studio besichtigt und eine Probelektion vereinbart werden. Anmeldung erwünscht.

Esther Assenmacher

Untertor 37

8400 Winterthur

Telefon 052 213 15 72

www.assenmacher-dance.ch